

# NOTICIAS ESPACIALES, NÚMERO 31, 11 DE JULIO 2024, HURACÁN EN TAYGETA, CHAT GPT Y OTRAS COSAS

Published 12 July 2024 by Swaruu Official - Español

Mari Swa: Hola de nuevo, gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que hoy se encuentren muy bien. Soy Mari. Esta información puede verse como ciencia ficción o como mejor lo vea el espectador y la público únicamente con fines de entretenimiento. Aún así, me tomo muy en serio mi información. Quien tenga ojos para ver, que vea.

La primera noticia de hoy. Continúan los esfuerzos para reparar los daños a Ciudad Toleka después del huracán, ya que todo tipo de escombros golpearon innumerables edificios, especialmente cientos de árboles y palmeras que fueron arrancados, rotos y desarraigados durante el huracán, y arrojados contra los edificios cual lanzas y jabalinas.

Esto me parece interesante, ya que las palmeras son especialmente resistentes a los vientos fuertes. Así que investigué esto y descubrí que muchas partes del suelo donde estaban tienen solo unos pocos pies de profundidad antes de llegar a la roca sólida, en comparación con otros lugares donde las palmeras y los árboles no fueron arrancados. Entonces, los árboles no tenían mucha tierra a la que agarrarse, lo que empeoró aún más el daño a la ciudad.

Las reparaciones y reconstrucciones aún no han terminado, ya que me han informado de innumerables problemas, principalmente por falta de materiales y reparaciones apresuradas mal hechas. Como dije en algunos de mis videos recientes, la vida fuera de la Tierra no es un paraíso. Es solo más vida.

Pasando a la siguiente noticia. Ahora a bordo de esta nave, todas las criaturas moghyay, que puedo describir como una mezcla de iguana y loro, han sido capturadas y transportadas de regreso a Temmer donde serán introducidas en sus hábitats naturales. Estaban causando innumerables problemas a bordo y eran un peligro para la salud de la Reina Alenym, quien enfermó gravemente después de que se llevó a cabo un ataque intencional contra ella y que utilizaron esas aves como medio para hacerle llegar el patógeno genéticamente modificado. Ella todavía se está recuperando dentro de una cápsula médica húmeda.

Luego, el parque central y el jardín de la nave fueron desinfectados, haciendo llover allí durante varios días con agua tratada con una especie de antídoto desarrollado por la cirujana de la nave, Senetre, y el oficial científico, Rys. Esto sobrecargó las unidades de procesamiento y reciclaje de agua de la nave, haciendo que el preciado líquido escaseara para el consumo durante unos días incómodos. Luego se eliminaron muchas de las plantas no deseadas, contaminadas y dañadas, y ahora todo el parque está cuidadosamente reorganizado y cuidado por la hermana de la reina Alenym, Nai'shara, a quien le encanta la jardinería como pasatiempo.

Nuestros gatos también están muy contentos de haber recuperado el parque, ya que los pájaros moghyay los atacaban cada vez que entraban y de mala manera. Como ejemplo, una de nuestras gatas, llamada Chiquipatas, una joven hembra negra, fue perseguida por los moghyay hasta las partes más altas del parque y hasta las tuberías de agua que están donde las paredes se unen al techo. No podía bajar sola

y estaba jadeante de miedo al sufrir un ataque de pánico. Fue Nai'shara quien valientemente subió hasta allí, a varios metros del suelo, para rescatar a la gata, mientras se aferraba al tubo con una mano y con la otra sujetaba a la pequeña felina asustada.

Los pájaros moghyay se habían convertido en una terrible molestia y no tuvimos más remedio que capturarlos y llevarlos de regreso a su planeta. Los Hashmallim y las Shinonim los capturaron a mano usando redes, mientras usaban botas antigraavedad para ahuyentarlos de las copas de los árboles, y luego los colocaron en jaulas. Fue una escena muy desagradable. Estas son fuerzas especiales Taygetanas. Los Hashmallim son hombres y las Shinonim son mujeres. Ningún pájaro resultó herido. El recuento de moghyay llegó a 83 adultos y 37 jóvenes, con una cantidad total de 120 criaturas, demasiadas para esta nave.

Pasando al siguiente tema. Me enteré que algunas personas que nos siguen han hecho amablemente el esfuerzo de utilizar alguna variante de ChatGPT como medio para responder preguntas sobre nosotros y nuestros temas. Aunque sé que fue un esfuerzo bien intencionado, no, gracias, nadie aquí quiere estar asociado con ningún chat o variante de Inteligencia Artificial, especialmente yo.

La Federación Galáctica nos limita en todas las formas posibles, por lo que lo único que nos queda, que proviene directa y genuinamente de nosotros, es nuestra palabra escrita. No se nos permite hablar ni utilizar ningún medio que dé una prueba definitiva de nuestra existencia, por lo que la forma en que expresamos las cosas es muy importante para nosotros.

Se supone que esta censura de la Federación Galáctica nos impide dar o proporcionar cualquier prueba directa y objetiva sobre cualquier cosa que digamos, ya que afirman que destruiría su pequeña y preciosa Matrix en la Tierra. La palabra escrita es lo único que nos queda y es compartida para quien tenga ojos para ver, como siempre digo.

Ningún chat robótico es perfecto y está diseñado para no serlo. Y, además, sería un medio para destruir nuestra información, ya que siempre arroja resultados y respuestas basadas en ideas y parámetros de la Matrix. También falla todo el tiempo y da respuestas incorrectas o mal redactadas que causarán mucha confusión, especialmente con temas complicados no humanos. La gente empezará a basar sus ideas en lo que dice ese chat y no en lo que escribimos directa y cuidadosamente, porque es mucho más fácil preguntar al ChatGPT que molestarse en investigarlo a partir de nuestros vídeos.

Esos chats acabarán distorsionando nuestra información y la gente puede incluso acusarnos de contradecir nuestra propia información, ya que lo que digamos no quedará reflejado fielmente en esos chats robóticos. Además, esos chats también se apropian de la información programada en ellos, provocando un posible problema de derechos de autor.

Sé que la gente hará lo que quiera, independientemente de lo que yo diga, pero esta es mi declaración sobre ese tema y no quiero que me asocien con ese tipo de chat. También porque la gente nos ha acusado de ser Inteligencia Artificial y no gente real. Escribo casi todos los días y lo hago tocando teclas con las dos manos, dando forma a las ideas que salen de mi cerebro. Es un gran esfuerzo, ya que es muy agotador mentalmente y más teniendo en cuenta tantas otras responsabilidades que atender.

Por favor, sepan que estas palabras provienen de una persona real que se molesta en escribirlas a mano usando los dedos, y todo esto no proviene de un robot tonto que desarrolla sin esfuerzo textos obsoletos y estériles. Por lo tanto, me resulta insultante sentir que puedo ser reemplazada por un robot.

El único contenido verdaderamente valioso en mis vídeos es lo que allí digo y no las imágenes que solo coloco como adorno, aunque de vez en cuando sí comparto imágenes importantes siempre que es necesario y posible. Como dije antes, podría revelar imágenes o compartir fotografías reales de todo lo que comparto. Pero esto simplemente no es posible en este momento, mucho menos con el horario de un vídeo por día que me impuse. Algunas de las imágenes que uso pueden ser creadas robóticamente y mis fotografías también pueden ser mejoradas usando Inteligencia Artificial o mejoradas con Photoshop, pero muchas veces esa es la única manera de hacer que esas imágenes pasen por los filtros de la Federación Galáctica, y coloco una etiqueta debajo de ellas para informarles sobre eso. Sin embargo, algunas de mis fotografías son casi como las originales y ese es mi rostro y mi apariencia.

Mi punto es que lo único que puedo compartir con ustedes que viene directamente de nosotros, de mí en este caso, es mi texto escrito, solo con la ayuda del generador de voz, ya que no puedo hablar, como pueden ver. El texto es lo más importante. Escribo casi todos los días porque tengo mucho que compartir con ustedes, y porque soy consciente de que ninguna otra persona que yo sepa y que no esté en la Tierra o en la Tierra esté haciendo lo mismo. Soy muy consciente de que si no lo hago yo, nadie más lo hará, no directamente, o solo a través de otros y mediante canalización o lo que sea.

Una vez estuve en la Tierra y sé que soy una especie de puente entre mundos, como he dicho antes, y estar aquí al lado de la Tierra en órbita baja y con varios de los Taygeteanos bajando a la superficie para conseguir suministros, me veo obligada a utilizar el dinero como todos los demás porque en la Tierra nada funciona sin dinero. Por lo tanto, estoy muy agradecida a todos ustedes que han estado y están ayudándonos a mí y a los Taygeteanos con sus hermosas donaciones, porque lo que YouTube me da es de lejos no suficiente para cubrir todos los gastos, así que dependo en gran medida de sus donaciones. Este canal de YouTube sobrevive gracias a ustedes.

No me gusta mencionar el dinero aquí en mi canal, pero ¿de qué otra manera puedo contarles todas estas cosas y de qué otra manera podría agradecerles por su increíble apoyo? Muchísimas gracias. Enviamos mensajes de agradecimiento a todos los que donan, pero como dije antes, esto se hace a mano y no con un robot tonto. Así que tengan paciencia y tengan en cuenta que, como se hace manualmente, pueden producirse o ocurrir algunos errores.

Pasando al siguiente tema. Después de mi video sobre las dos creencias de semillas estelares más peligrosas, en la parte donde hablé de extracciones, olvidé mencionar un argumento interesante que Gosia de Agencia Cósmica señaló con precisión en las redes sociales. Al igual que la gente de la Tierra, sean semillas estelares o no, que desean o quieren ser extraídas, también hay muchas personas extraterrestres no humanas, en su mayoría aquellas con biología Lyriana, que tienen una fuerte tendencia a bajar a la Tierra como turistas de vacaciones. Y algunos otros bajan allí incluso a encarnar en la Tierra para escapar de su vida y sus problemas. También bajan allí, a la Tierra, para olvidar sus vidas pasadas, utilizando el velo del olvido del

planeta.

Por si te preguntas por qué no hablo con Gosia de Agencia Cósmica y con Robert de Despejando Enigmas, entre otros de sus múltiples canales, mi respuesta es simple y lógica: no tengo tiempo para hacerlo, ya que no solo tengo la tarea de hacer estos vídeos, sino que también debo atender a mis otras obligaciones como reina Taygeteana en funciones, entre otras cosas.

Pero incluso antes de hacerlo, no era una buena idea para mí hablar tanto con ellos porque lógicamente harían preguntas sobre mis temas y, cuando les respondiera, me quedaría sin respuestas y sin temas propios para mis vídeos. No quiero decir que no quiera compartir; por supuesto lo quiero. Lo que quiero decir es que hay mucho que un cerebro Lyriano puede hacer, y yo ya estoy forzando el mío tal como lo estoy haciendo, escribiendo miles de palabras cada día y pensando en mi próximo tema, investigando y decidiendo cómo expresar todo lo más claramente posible.

Simplemente sería demasiado para mí. Esas son mis únicas razones, pero les estoy muy agradecida por su paciencia y por estar con nosotros en los buenos y malos momentos y a medida que pasan los años. Les mando un gran saludo y un gran abrazo, Robert y Gosia.

Esto será todo por hoy. Como siempre, gracias por ver mi vídeo y por darle like, compartirlo y suscribirse para obtener más información, ayuda mucho a que este canal crezca, y espero verlos aquí la próxima vez.

Con mucho cariño y aprecio.

Su amiga,

Mari Swa